

## Sachbericht

### Geschwister-Scholl-Gymnasium in Chişinău

Anfang Mai machte sich eine Gruppe von 21 Schülerinnen und Schülern sowie zwei Lehrer des Geschwister-Scholl-Gymnasiums auf, ihre Partnerschule das Liceul Mihail Kogalniceanu in Chisinau zu besuchen. Die Partnerschaft zwischen den beiden Schulen besteht nun seit 10 Jahren. In dieser Zeit haben mehr als 300 deutsche und moldawische Schülerinnen und Schüler an der Austauschbegegnung teilgenommen.

Nach der Begrüßung durch die Schulleitung besuchten die deutschen Schülerinnen und Schüler mit ihren Austauschpartnern den Unterricht. Am Nachmittag fand in der Aula des Liceul Mihail Kogalniceanu die Feier anlässlich der 10 jährigen Partnerschaft statt. Dazu konnte auch eine Vertreterin der deutschen Botschaft in Chisinau begrüßt werden.

Der Mittwoch war unterrichtsfrei und die Austauschteilnehmer unternahmen eine ganztägige Exkursion zu den Klöstern Moldaus. Der Glanz der Klosterkirchen war für alle Teilnehmer höchst beeindruckend.

Am nächsten Tag besuchten die Schülerinnen und Schüler den Unterricht und bereiteten eine Präsentation über ihre jeweilige Heimatstadt vor. Gemeinsamkeiten aber auch Unterschiede im Leben der deutschen und moldawischen Jugendlichen wurden hierbei deutlich.

Nach einem Volleyballturnier und einem Abschiedsabend verbrachten die Schülerinnen und Schüler den letzten Tag in ihren Gastfamilien.

Am Sonntag flog die deutsche Gruppe zurück nach Mannheim. Alle freuen sich schon auf den Gegenbesuch, der im Oktober in Mannheim stattfinden soll.

Ein großer Dank geht an die Stadt Mannheim und im Besonderen an den Fachbereich europäische und internationale Angelegenheiten, die seit 10 Jahren den Austausch der beiden Schulen tatkräftig unterstützen.

Holger Steffan